

Sportler gegen Kraftwerk

Sportler und Sportlerinnen der Laufgruppe Haeder Stendal e.V. sowie Laufreunde protestieren gegen die Pläne zum Bau eines Steinkohlekraftwerkes durch RWE bei Arneburg

Am Samstag, dem 29. August 2009, fand das diesjährige Tangermünder Lauf- und Sportfest statt. Dies nahmen engagierte Sportlerinnen und Sportler zum Anlass um mit einer Unter-

Bürgerinitiative informiert

schriftenaktion gegen die Pläne eine Doppelsteinkohle-Kraftwerkes nahe Arneburg zu protestieren: „Als wohl eine der ältesten und größten Laufgruppen im Land Sachsen-Anhalt erheben wir, die nachfolgend un-

terschreibenden Mitglieder schärfsten Protest gegen die Pläne von RWE!

Unsere zahlreichen Mitglieder sind tagtäglich in Wald, Feld und Flur unterwegs. Und dies nicht nur zu Trainingszwecken, sondern

auch um unsere schöne Natur zu genießen! Insofern liegt uns der Schutz von Natur und Umwelt ganz besonders am Herzen.

Deshalb wenden wir uns mit allem Nachdruck gegen Pläne von Leuten, denen dies alles egal zu sein scheint und denen es wohl nur um ihr Geld geht!

- Und das auf unsere Kosten! -“ Unterscriben von 51 Sportlern!